

Beim Musikerball hieß es „Alles Tracht“

NEUMARKT. Der diesjährige Musikerball stand unter dem Motto: „Tanz und Tradition!“

Im schön geschmückten Kultursaal spielte zur Einstimmung auf den Ballabend die Egerländerbesetzung, unter Kapellmeister Werner Kainz auf, Peter Ehgartner moderierte in bewährter Weise.

Alles wartete auf die Eröffnungspolonaise der Landjugend St. Marein unter Obmann Lukas

Wölfl und Leiterin Laura Khom. Eine durchaus anspruchsvolle Choreografie wurde vom Brüderpaar Philipp und Dominik Pollheimer einstudiert. Zum Tanz spielten die „Krochledanan“ auf. Die Wahl der Ballkönigin und eine Mitternachtseinlage waren weitere Höhepunkte des Abends. Obmann Karl Riegler dankte allen Sponsoren und Helfern, die zum Gelingen beitrugen.

Perchthaler



Die Landjugend zeigte eine tolle Polonaise.

Fotos: Perchthaler



Die Burschen beeindruckten mit akrobatischen Einlagen.